

Juventud de Figueras

Hoy tu conciencia se debè revelar, y no has de permitirte a ti mismo, que tu persona permanezca sentada en la mesa de un café, discutiendo o hablando para matar el tiempo. Eres joven y tu actividad debes de ponerla al servicio de la causa antifascista.

¿Qué dirán cuando vengan los que luchan en vanguardia y vean que aquí se vive al margen de la guerra? Que ellos han sufrido los rigores de la sed, del hambre y del frío, y que tú, no solamente no te conformes con los sacrificios que la retaguardia impone, sino que protestas contra todo y contra todos? que mientras ellos se arrastran por el fango, la nieve o el suelo, tu duermes tranquilamente en tus muelles cochones, y lo que es peor, tu también te arrastras... por las tabernas y prostíbulos? Qué dirás tú, cuando ellos—los que todo lo dan—te pregunten, que has hecho para ganar la guerra. No podrás decir nada, y la callada será por respuesta, que ha sido la respuesta clásica de todos los que no han tenido nada por decir.

Pero si tu sentimiento no están fosilizados, si en tí queda todavía un átomo de dignidad, de sensibilidad, acude a nuestra hogar, al hogar de las Juventudes Libertarias, de todos los jóvenes dignos de llamarse tales, y en él te capacitaras moral y materialmente para arrostrar la vida, para ser un hombre digno a la colectividad, que llamamos Humanidad.

Z. Z.

Hemos de fijar posiciones

Camaradas carpinteros! La Junta del Ramo, se propone estudiar las posibilidades de la socialización de nuestro ramo, estudio que merece la máxima atención por parte de todos ya que es sumamente delicado, pero no por ser delicado tiene que amedrantarlo y dejar que pase el tiempo sin hacer obra práctica, pues ya sabemos todos que las grandes obras requieren los máximos sacrificios y esta es la socialización, es una que se impone por la buena marcha de la revolución que estamos realizando.

Nuestro ramo, como todos sabréis, está debatiéndose en un caos insostenible, talleres cerrados, herramientas y máquinas inactivas, y no diremos paro forzoso, porque el municipio nos hace limosna de darnos trabajo.

Hemos de empezar a acostumbrarnos a tener la dirección técnica y manual a nuestro cargo, creemos que ya somos mayores de edad, y que es hora de demostrar al capitalismo—que aún queda nacional e internacional—que servimos para algo más que para ser mandados, que somos capaces de dirigir nuestra economía y realizarla del caos en que la habían hundido ellos para lucrarse a costa de nuestro sudor.

LA JUNTA.

Movilización General y Mando Unico.

Pero antes de salir para el frente, hay que limpiar la retaguardia, de Fascistas y Neo-fascistas.

A todos los milicianos

Hemos de hacer algo para ganar la guerra y la revolución. Aquella no se gana discutiendo, por las calles, ni ésta se hace sentado en los cafés.

Es necesario que nos acordemos que vivimos en pleno estado de anormalidad, que Francia durante 4 años pasó toda clase de privaciones y sacrificios que ella a sí mismo se impuso, antes de verse esclavizada a los pies del invasor y que nosotros hemos de seguir su ejemplo.

Porque los ejércitos mal llamados nacionalistas, no son más que los de mercenarios a sueldo del capitalismo internacional, que cuando de defender sus intereses se trata, no tiene patria, mandados por condotieros vulgares.

Es necesario que nos demos cuenta de esto, y que se impone en todos un poco más de voluntad y sacrificio.

Voluntad y sacrificio para ser libres, para vivir un mundo mejor, para gozar una sociedad nueva, donde no haya amos ni esclavos, explotados ni explotadores.

Y. Y.

Y al menos de esta forma, moriremos con la tranquilidad del que ha visto morir antes que él a los culpables de su desgracia.

A los culpables directos e indirectos.

No es hora de discusiones

Podríamos decir de esta comarca del Alto Ampurdán, que en ella no ha profundizado ni poco ni mucho la Revolución, haciendo que caigan algunas caretas de farsantes. Pero no es ese el camino. Es hora de hechos, y cuando el enemigo facista acaba de levantarse con más potencialidad que nunca, sería suicida perder tiempo en entablar discusiones, que pudieran apartar a un compañero de nuestro lado. Cuando la hora, como os decía, es de acción, de hecho y de Unión, sobre todo UNIÓN.

Es necesario aglutinar, amalgamar en una masa todas las fuerzas honradas que quieran luchar contra el facismo. Hay que terminar con las disgregaciones, pues cuando las bombas de los aviones alemanes e italianos siembran la muerte, no preguntan a qué partido pertenece la víctima.

Es suicida, repito, entablar discusiones que siembran la desmoralización y desarticulan la sagrada unión entre todos los explotados.

Debemos de marchar fuertemente unidos, nos lo ordena, sinó el sentido de conservación la sangre derramada en esta lucha cruel por nuestros compañeros. Los caídos claman venganza. El triunfo de la Revolución exige que ganemos la guerra. Basta de hablar pues! A callar y obedecer lo que digan los hombres que nos representan. Los del Regimiento Pirenaico, en su mayoría confederados están dispuestos a acudir al lugar donde se les ordene.

Partamos pues, lancemósnos como un alud sobre la fiera fascista aunque en sus uñas dejemos jirones de nuestra carne.

¡¡A vencer, a triunfar!!

X. X.

F. I. J. L.

F. A. I.

ATENEO CULTURAL LIBERTARIO

Para el Viernes, día 26

A las 9 de la noche

ISIDORO ESTRADA OROZCO

Disertará sobre:

El Frente de la Juventud Revolucionaria y los momentos actuales

Antifascistas: No faltéis

Es necesario salvar la economía de Figueras

El hablar de Economía, no es para hacer ni exponer matemáticas, antes al contrario, como trabajadores que somos, ni tenemos dimensiones intelectuales para ello ni nuestros compañeros lectores nos podrían comprender. Pero todo trabajador puede comprender que la base de la Economía es la Producción.

El Sindicato Unico de la Agricultura ha expuesto varias veces por conducto de los representantes de la Federación Local de Sindicatos en el Consejo Municipal, que en este término, poseemos ciertos terrenos completamente abandonados. Entre ellos—es necesario hablar claro—se encuentra un olivar, cuyo dueño debería tener interés en que hechos como el anterior no ocurrieran.

¿Es que los payeses de la Comarca, pueden trabajar con interés, si nosotros que nos decimos la avanzada de la Revolución, demostramos que somos incapaces de comprender la transformación social en que nos encontramos?

A consecuencia de ello nos encontramos con que en el mismo término, poseemos Mansos como el «Mas de Dalt» que están completamente abandonados y entre cuyas tierras se encuentra una superficie de 30 o 40 besanas de olivar, planas como la mano y para más vergüenza y ejemplo de los payeses, se encuentran tocando a la carretera de Francia.

No es ningún secreto para nadie el poder dar so-

lución y que antes de 15 días no se encuentre un palmo de tierra sin cultivar y sin disminuir lo más mínimo la caja municipal.

A más, ¿conqué es necesario comprar al exterior? Con productos o con pesetas?

Si con productos—como así es—trabajemos hasta un palmo de tierra, lleguemos al máximo de producción, eliminemos las compras inútiles, la industria de lujo, que consume materias primas, privando por tanto de utilizarlas para la guerra, haciendo necesario entonces el acudir al extranjero, que nos devorará entre sus tentáculos de exigencia.

Ahora más que nunca, de cara a la guerra y a la Revolución!

Por el Sindicato Unico de la Agricultura
LA JUNTA.

Málaga, la perla del Mediterráneo, ha caído.

Y el coronel Villalba, ha volado.

Y los culpables de que Málaga haya caído y Villalba volado, sus protectores continúan entre nosotros.